

Dringl. Nein

An den
Gemeinderat der Stadt Villach
Rathausplatz 1
9500 Villach

03.02.2023

Dringlichkeitsantrag der FPÖ-Gemeinderäte gemäß § 42 Villacher Stadtrecht
EC – VSV im Villacher Stadtbild sichtbar machen – 100 Jahre Super-Adler

Was wäre die Sportstadt Villach ohne sein Aushängeschild den EC VSV? Seit ihrer Gründung 1923 haben die Super-Adler ihr Kämpferherz immer wieder erfolgreich unter Beweis gestellt.

Ab 1950 spielten die Blau-Weißen in der Nationalliga, der höchsten Liga Österreichs, vor teils 3000 Fans in Lind. Nach dem Abstieg 1963 dauerte es 14 Jahre bis zur Rückkehr in die Bundesliga. 1979 übernahm Walter Lang als Obmann das Kommando. 1981 jubelten die Villacher über den ersten Meistertitel. Bisher trugen sie sechs Mal den österreichischen Meistertitel heim. Ein erklärtes Ziel des Vereins ist eine erstklassige Verknüpfung von Spitzen- und Breitensport.

Seit eher nimmt der EC VSV in der Ausbildung von Spielern eine führende Position im österreichischen Eishockey ein. Dabei wird den Nachwuchsspielern ein Umfeld geboten, in dem sie sich sportlich wie auch persönlich bestmöglich entwickeln können.

Nun feiern die VSV-Cracks also ihr 100-Jahr Jubiläum und die Villacher möchten mit ihrem Sport-Helden auch außerhalb des „Adlerhorst“ mitfeiern. Deshalb sollte der Vorzeige-Sportverein auch im Villacher Stadtbild sichtbar gemacht werden z.B.

- durch die Benennung einer Verkehrsfläche, einer Straße, eines Platzes, einer Brücke, eines Wohn- oder Siedlungsgebietes, eines Quartiers oder ähnlichem
- durch das jährliche Aufstellen einer entsprechenden Tafel am Eislaufplatz vor dem Rathaus
- das Aufstellen einer EC VSV Bank oder von Super-Adler-Bänken in jedem Ortsteil der Stadt
- durch entsprechende Tafeln bzw. Plaketten auf bestehenden Parkplätzen auf denen die von der Jury ausgewählten „All-Star-Teams“ in geeigneter Form genannt bzw. abgebildet werden
- durch blau leuchtende LED-Straßenlaternen oder Beleuchtung, in Bereichen wo dies unter Berücksichtigung verkehrstechnischer Aspekte möglich ist

- mit einer „Super-Adler“ Foto-Wand
- mit blau-weiß-blauen Zebrastrifen
- mit einer Sonderausstellung zu 100 Jahre Eishockey in Villach
- indem das als Fotomotiv aufgestellte Herz vorübergehend blau-weiß-blau umwickelt wird
- durch eine entsprechende Beflaggung zu passender Zeit und an geeignetem Ort

Die Möglichkeiten die „Blau-Weißen“ entsprechend im Stadtbild abzubilden sind unbegrenzt. Sicher würden aus den Reihen der Villacher Bürger, die eingefleischte VSV-Fans sind, tolle Anregungen in Form eines Ideen-Wettbewerbs kommen. Viele der vorgeschlagenen Ideen könnten über die Zeit des 100-Jahr-Jubiläums hinaus die Herzen der begeisterten Villacher Eishockey-Fans zum Schmelzen bringen.

Die unterfertigenden Gemeinderäte stellen daher den

ANTRAG:

Die Stadt evaluiert, wie der Vorzeigeverein „EC VSV“ im Rahmen seines 100-Jahr Jubiläums und gegebenenfalls auch darüber hinaus in der Sportstadt Villach in geeigneter Form im Stadtbild abgebildet werden kann und bringt eine geeignete Maßnahme oder mehrere Maßnahmen zur Umsetzung.

(Handwritten signatures in blue and green ink)